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Procès Verbal de l’assemblée générale du 28 septembre

2017

Présences (liste non-exhaustive)

— Devienne Alexandre
— Desarzens Lionel
— Mr. Gay-Balmaz
— Santarelli Valentine
— Wicki Gilles
— Löwenstein Adrian
— Snoeijs Jan
— Musluoglu Cem
— Dimier Théophane
— Walger Quentin
— Wade Mohamed
— Couelle Louis
— Kamel Tarik
— Jourdan Alex
— Vincenti Mickael
— Tabourin Foucauld

Excusés

— Doppler Simon
— Volery Maxime
— Genouel Antoine
— Koch Nelson
— Gueissaz Numa

PV de l’exercice 2016-2017

Approuvé par la majorité à main levée.

Aperçu des évènements de l’année académique 2016-2017

— 3 soupers : le souper de rentrée a fait le plus gros chiffre comme d’habitude. Au 2ème souper,
le karaoké a été introduit et fut très apprécié. Pour le 3ème souper : faible participation.

— Week-end de ski : 25 participants (env. le même nombre que l’année passée). Bonne am-
biance.
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— Jam Session : succès, plus de monde par rapport aux autres années. L’évènement mérite
plus de communication. Le matériel a coûté plus cher car l’ADELE n’est pas passée par
Satellite.

— La grillade : bonne ambiance.
— Journée des gymnasiens : succès. La section est très satisfaite du travail fourni par l’ADELE.

De nouvelles expériences ont été apportées. Les gymnasiens ont été étonnés de voir tant
de domaines rattachés au génie électrique et impressionnés par les expériences. + Rentrée
d’argent pour l’ADELE.

— Portes ouvertes : L’ADELE a aidé la section, notamment avec un prêt pour acheter des
tablettes Nexus.

— ALUMNI : succès au niveau des invités : env. 40 alumnis sont venus. Par contre moins de
participation au niveau des étudiants.

— La salle étudiante EVE (ELG023) : succès (rappeler le règlement aux nouveaux venus).
— Electrip : le voyage n’a pas eu lieu. Le professeur référant était très occupé et la volée

moyennement motivée. Il faudrait arranger un voyage avec des étudiants 3ème année et
les masters qui n’ont pas pu partir.

Comptes 2016-2017 (voir annexe 1 titre.pdf)

— Membres sur l’année académique 2016-2017 : 70 membres.
— 1er souper : beaucoup de participation, l’association a fait un bénéfice ;
— Bowling : aucun déficit ;
— Journée des Gymnasiens : beaucoup de bénéfice ;
— 2ème souper : moins de participations, déficit en conséquence mais aussi à cause des bûches

de Noël incluses dans le menu du Parmentier ;
— Week-end de ski : déficit ;
— ALUMNI : bénéfice ;
— JAM session : déficit à cause du matériel ;
— 3ème souper : peu de monde, déficit ;
— Grillade : aucun déficit, stock de boissons et de biscuits apéritif entamés ;
— Achat de matériel : l’ancienne caisse de l’ADELE est recyclée en tirelire pour payer le café

dans la salle étudiante et remplacée par une nouvelle caisse ;
— Aménagement de la salle : il reste 13.80 CHF de déficit à récupérer dans la caisse des cafés.
— Frais de déplacement Mobility (Alligro pour les évènements et Ikea pour la salle EVE).
— Réduction de dépenses obtenue par la carte Alligro pour des prix pro.

Remarques du trésorier : il faudrait offrir un cadeau pour la gérante de la cafeteria EL de la
part du comité de l’exercice 2016-2017.

Remarques des vérificateurs des comptes :
— Discussion sur les recettes du week-end de ski ;
— Discussion sur l’accès au compte par les vérificateurs.

Les comptes sont approuvés par la majorité à main levée.

Décharge du comité

Approuvée par la majorité à main levée.

Nouveau comité
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Poste Candidats Élu par la majorité à main levée
Président Foucauld Tabourin Foucauld Tabourin
Trésorier Mohamed Wade et Lionel Desarzens Mohamed Wade
Secrétaire général Mr. Gay-Balmaz Mr. Gay-Balmaz
Secrétaire Cem Musluoglu Cem Musluoglu

En ce qui concerne le responsable de la commission Electrip, n’ayant pas de volontaire, il a été
décidé qu’une assemblée générale extraordinaire serait tenue dans l’année quand une candidature
sera proposée.

Équipe élargie non définitive

— Responsable Logistique : Louis Couelle
— Responsable Souper : Quentin Walger
— WebMaster : Quentin Walger, Alexandre Devienne
— Responsable animations : Tarik Kamel
— Responsable communication : Jan Snoejis
— Responsable JAM : Alex Jourdan et Mickael Vincenti
— Responsable stock : Alexandre Devienne

Ainsi que : Claudio Loureiro, Jean Chereau, et Théophane Dimier.

Cette équipe ainsi que l’attribution des postes ne sont pas définitives et le nouveau comité est
ouvert à tout membre désirant intégrer l’équipe après l’assemblée générale.

Vérificateurs pour 2017-2018

— Deniz Incesu
— Nicolas Bollier

Approuvés par la majorité à main levée.

Projets 2016-2017

— Garder la majorité des évènements de l’ADELE
— Intégrer un placard de jeux de société dans la salle EVE. Proposer des soirées de tarot.
— Renforcer la cohésion avec d’autres associations/sections (coaching, association de section

STI, soupers en commun avec une autre faculté).

Budget de l’année 2017-2018 (voir annexe 2 titre.pdf)

Le budget est basé sur les chiffres des années précédentes. Il est prévu que le budget soit
équilibré. Il serait intéressant d’essayer de trouver du sponsoring.

Approuvé par la majorité à main levée.

Fin de la séance

La séance est levée à 18h20.
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Président Secrétaire
Foucauld Tabourin Valentine Santarelli
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